

fueron ovacionados por Autoridades y público.

El Sr. Director, hace otra vez uso de la palabra para cumplir - dice - con el ritual de estos actos, presentando al autor del discurso que va a learse. Hace grandes elogios de la personalidad intelectual de D. Víctor Sanchez y Sanz de Larrea, Profesor de la Universidad y notable publicista, Archivero de la Exma. Diputación provincial y autor de libros muy notables, algunos de ellos relacionados con la historia del Hospital provincial de Murcia llamado entonces de Nuestra Señora de Gracia o del Buon Sucero, hoy de San Juan de Dios. Ponderó que por su convivencia con nosotros y su amor a todo cuanto a Murcia se refiere, nadie le considera sino como un murciano más y así lo acredita al advertir el tema de su discurso "Algunas Ideas acerca de murcianismo y murcianidad".

Concedida la palabra el Sr. D. Víctor Sanchez, oyó la Tribuna dando lectura a su discurso en el que hizo un acabado estudio de la personalidad murciana con conocimiento muy hondo de la historia regional y de sus figuras relevantes en política, en saber, en letras y en artes, exponiendo su tema con amplitud y certeza observaciones exuchando a la terminación de su hermoso trabajo, nutridas salvas de aplausos.

La Presidencia felicitó en emotivas frases al Sr. Sanchez y Sanz de Larrea por tan brillante discurso dando por terminado el acto.

De todo lo cual como Secretario certifico.



